

ようちえんって楽しい



一般社団法人
鹿児島県私立幼稚園協会
〒890-0064 鹿児島市鏡池新町5-6
鹿児島県プロパンガス会館502号
TEL(099)285-6688 FAX(099)285-6689
E-mail jimukyoku@muzoca.net
ホームページ <http://muzoca.net/>

*** No. 27 ***



『子どもが夢に向かって思いつき挑戦する法則』

(一社) 鹿児島県私立幼稚園協会
会長 上原 樹縁

日頃より、本協会に対してましてご理解とご協力を賜っておりますこと、心より感謝申し上げます。今後とも皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

さて、本年度(令和元年度)は子ども・子育て支援新制度が施行され5年目の折り返しの年度です。公定価格の見直しや無償化など課題が山積しています。子どもたちの教育・保育環境や教職員の働き方も、これまで以上に大きく変わることも想定されます……。

『子どもが夢に向かって思いつき挑戦する法則』は、お父さんとお母さんが子どもの失敗を思いっきり褒めてあげる。また、『失敗した子どもにかける言葉の法則』は、よく失敗したね。チャレンジしたから失敗したんだよ。失敗すればするほど能力がつくよ。もっともっと失敗を経験しよう。～てっぺん 大嶋啓介著「夢が叶う日めくり」より～

子どもたちや先生たちが生き生きと日々の教育・保育を展開できる好循環な環境整備を構築するために、あらゆる視点に立ち、改善・活性化していきましょう。先生たちにも失敗はつきものです。意欲と情熱を常に持ち、元気で明るい先生たちが保育活動に取り組んでこそ、子どもの健全な育ちや成長に繋がります。そして、子どもの育ちや成長そのものが保護者や家庭の喜びとなり、幸福に満ちあふれた社会基盤の整備へと繋がっていくものと信じます。みんなで力を合わせ、ともに育ちあいながら、「良質の教育・保育」を社会全体に提供していきましょう。



こどもが
ましまか
PROJECT

研修スナップ



幼稚園ナビ説明会
平成31年3月27日(水)
マリンパレスかごしま



新規採用教員研修会
平成31年4月4日(木)
マリンパレスかごしま



令和元年度定時総会
令和元年5月13日(月)
マリンパレスかごしま

予約不要

鹿児島の幼稚園・認定こども園
今年の説明会は2本立て！！

合同就職説明会

【時間】
10時～11時30分

【対象】
・幼稚園等で働くことをお考えの方
(在学生含む)
・どなたでも参加可



【時間】
13時30分～15時

【対象】
教員採用候補者試験を午前中に受けた方
(2020年3月卒業予定)



午前の部（どなたでも参加が可能です！）

現在、養成校に在学している方（何年生でも可！）や資格を持っていない方、すでに資格を持っていて職場復帰をお考えの方など、どなたでもご参加頂けます。お近くにどんな園があるのか知る機会としてぜひご活用ください！

午後の部（2020年3月卒業予定の学生対象！）

教員採用候補者試験のあとは、夢の実現のために、沢山の園の話を聞いて、さらに夢を膨らませましょう。今年は鹿児島県下64の園／法人がブースを設ける予定です。各園の特色や願い、仕事について色々な説明を聞いてご自身にあった園をぜひ見つけてください！！

令和元年 **8月9日(金)** 午前 10:00～11:30 午後 13:30～15:00
会場：鹿児島キャリアデザイン専門学校マルチホール
(住所：鹿児島市谷山中央2丁目4460-3)

※会場には、駐車場がありませんので、公共交通機関をご利用ください

幼稚園
ナビ
全国版

幼稚園ナビはご存知ですか？
各園の求人情報やお役立ち情報が満載です。アプリをダウンロードして
イベントなどの情報をゲットしましょう♪



ゆるかぬ自信

作：りんりん



幼稚園教諭になって感じたこと

幼稚園型認定こども園

宮之城聖母幼稚園（薩摩郡さつま町）

教諭 下田 志歩



私は現在フリーとして勤務し、他の先生方をサポートしながら日々勉強に励んでいます。

本園は、モンテッソーリ教育を取り入れており、3~5歳児

混合のクラスで子どもたちは幼稚園生活を送っています。初めて縦割り保育を経験した時は「異年齢だと大変ことが多いのではないか」と不安が多く、心配な部分もありました。しかし、実際に経験してみると年長さんが年少さんのお世話をしたり、年少さんが年長さんや年中さんに憧れを

持って、お兄ちゃんお姉ちゃん達の模倣をしたりなど、縦割り保育の良さを知ることが出来ました。

縦割り保育を行う中で、年齢別に分かれて縦割り活動を行う時があります。私は、4歳児を担当していて、子どもたちの成長に合わせて、楽しく行うことができる活動を考えています。しかし、時には子どもたちにとっては「難しい」「楽しくない」と感じる活動になってしまうこともあります。一人ひとりの成長の違いを理解し、全体で楽しくできる活動を考えていかなければならぬと、改めて実感する体験となりました。

最後に、4月から約2か月半働いてきましたが、「先生にならなきゃ」という思いが強く、空回りしてしまう部分があります。もちろん先生という自覚は必要です。ですが、無理になろうとはせず、今の自分は子どもたちにとってどのような存在なのか理解し、常に子どもたちにとって安心できる存在や支えであり、現場の先輩方の姿を見て勉強していく、素敵なお先生になりたいと思います。

子どもの心と体の根っこが育っていることを感じながら

幼保連携型認定こども園

大隅中央幼稚園（普於市）

保護者 加塩 英樹

四女が通う大隅中央幼稚園では、年長になると、これまでよりもたくさんの新しいことにチャレンジしていきます。一年を通して行うスイミングや、姉妹園とのお泊り保育、家族大運動会でのマーチング披露など様々です。なかでも大運動会では、覚える動作がたくさんあるにもかかわらず、全身を使ってしっかりと演じていることに、私たちは毎回驚かされます。そしてプログラムを終えるたびに、子どもたちの誇らしげな顔に、大きな感動とともに成長を強く感じます。そして、これらの貴重な経験が、幼稚園から小学校へスマーズなステップアップへと繋がっているのだと実感

しています。

わが家の子どもたちも、それぞれ幹を太らせ、枝を張り、葉を茂らせようと頑張っているのは、先生方がしっかりと根っこを育ててくださっているからだと思います。いつも笑顔と元気を絶やさず体当たりで導いてくださる先生方には、本当に感謝の言葉しかありません。

今年は園児の保護者としては最後の年になりますが、子どもの日々の成長を感じながら、周りの保護者の方々や先生方を巻き込んで、楽しく活動していきたいと思っています。



ざんまい

ホームページ三昧

幼稚園ナビ

幼稚園などの先生を募集しているサイトあなたも教諭として働いてみませんか！



むそかネット

県内の幼稚園や認定こども園を紹介お役立ち情報などが満載ですよ～!!



幼稚園関係の3つのホームページを

QRコードを使い、PCやスマホでのぞいてみませんか

絵本の紹介

全日私幼連が選ぶ『絵本大賞』を紹介ぜひお子様と一緒に読んでくださいね!!



幼稚園教諭になって感じたこと

希望が丘学園附属幼稚池しらうめ幼稚園（鹿児島市）
教諭 中釜 涼佳

「保育者になりたい！」という夢を叶え、鴨池しらうめ幼稚園で働き出してからあっという間に二ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは本当に毎日元気いっぱいでの元気に負けないよう、私も元気を貰いながら、日々保育に努めています。

担任をする中で、楽しいことばかりではなく日々悩むこともあります。例えば、子どもたち一人ひとりに合った援助の仕方や保護者とのかかわりかたなど、どうすれば良かったのかまだ力不足だなと感じることも多いです。補助の先生にも頼ってしまう面もあり、もっと保育者として自立していかなければなと思う毎日です。その中でも、子どもたちが日々成長していく姿を見ると自分のことのように嬉しく、もっと子どもたちの成長を支えたいという気持ちが強くなってきました。数日前までは一人で出来なかった朝の支度や、帰

りの準備も今は何一つ手伝うことなく時間内に自分一人で準備する姿を見て、子どもたちの成長を身近に感じられる「保育者」という仕事につけたことを改めて嬉しく思っているところです。

しらうめ幼稚園の先輩の先生方はとても優しく保育に熱心で子どもたちだけではなく保護者にも信頼されている先生ばかりです。力不足な部分もありますが元気だけは誰にも負けない私らしい保育者になりたいと思っています。研修などで園を抜ける時間もありますが、学んだことを自分の保育に取り入れ子どもたちが楽しめるような活動ができるよう試行錯誤していくこうと思っています。



小さくとも、大きく伸び伸びと

武幼稚園(鹿児島市)
保護者 鮫島 麻美



持病がある長女を幼稚園に通わすときに色々と悩んだ末、夫の「小さい園の方が気にかけてもら

える」という一言で武幼稚園に決めました。一年一クラス。他学年の保護者に会っても「今日は三輪車をしていたよ」や「楽しそうに歌っていたよ」など情報が入ってきます。親の心配を余所に娘は武幼稚園でたくさん思い出を作ってくれました。現在は二女が年長組、三女が今年の春から四年保育で入園をしました。三女は毎日「今日は幼稚園ある?」と聞いてきます。お姉ちゃんと一緒に登園し先生とお友達に囲まれて、毎日いっぱいの笑顔を家に持ち帰ってきます。親元を離れても寂しくないのは先生がいつも笑って、先生同士仲良く楽しんでいるからかと思います。そのおかげで園児たちも皆仲良しなのだろうなと実感します。あと四年で私も卒園。四年が長いのか短いのかはわからないですが、私の方が娘たちより幼稚園が大好きなのかもしません。

令和元年度 夏期研修会・教員採用候補者試験日程

臺第58期 桃園農業私立大學植物系碩士學位論文

『子どもたちの今と未来の幸せをねがって』
～一人一人の豊かな育ちを支える質の高い幼児教育を～
・7月22日(月) 分科会 西脇支所の幼稚園等
の保育公開・研究会
・7月23日(火) 全体会 川内文化本館

*第20回 乳幼児教育・保育実践講座
(初日は免許状更新検査を兼ねる)

新会和元年度教員採用候補者試験・合同就職説明会
5月2日(金)、6月2日(金)に開催される旨を知悉する。

高第35回 全四卷 文林閣圖書會

九州地区教師研修大会総本大会 「日本大妻女高七十年校慶社説」

(2年次)
～一人一人の豊かな育ちを支える質の高い幼児教育を～
：8月8日(木)会場：東京会館シーフーズホール会場

鹿児島県からの問題提起会
鹿児島市1B 認定こども園 伊集院幼稚園
2分科会「愛されて育つ子ども」
テーマ「インクルーシブ教育の在り方」
～インクルーシブ教育・保育推進のための
組織的な取り組みを通して～
姶良伊佐支部 認定こども園 あおば幼稚園
6分科会「こども環境」
テーマ「幼稚園の終わりまでに育ってほしい
姿を踏まえた保育実践」

※幼稚園・保育園の円滑な接続・連携のための研修会
・8月19日(月) 13:00~17:00
　　吉山ホール(原宿島根文化センター)

※第10回 全日本私立幼稚園児教育実践学会
・8月19日(月)~20日(火) 静岡県

*新規採用教員研修会
・8月31日(水)～9月3日(金) 国立高全短距離研究会

金利元年度質向問題

- ▲▼▲▼▲▼▲▼▲▼▲▼▲▼▲
 - 研究研修活動の充実による教育的資質の向上と、幼稚園教育要領等を実践すること
 - 既存研修とキャリアアップ研修等を含めた研究研修活動の機能を再構築すること
 - 新制度で求められる市町との繋がりを深め、情報や研修を共有・支援していくこと
 - 私学助成等の補助充実と幼児教育無償化に伴う影響に適宜に対応していくこと
 - 合同就職説明会、求人情報サイト等の在り方を研究し人材確保に努めていくこと
 - 九州地区会設置者・園長研修大会・園児島大会の成功と次世代育成に努めていく
 - むぞかネットなどを活用し、子育ての重要性や人材確保等を社会に訴えていくこと
 - 各種団体との連携や組織改革・事務局体制の在り方などについて検討改善すること
 - (一社)県民効協会の「創立70周年事業準備委員会」運営上計画を実現すること